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ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara }aunicípa

CEP 1 4801-300 - ARARAQUARA/SP

Rua Sõo Bento,887

SenhorPresidente

ao Requerimento no 0894/2021

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

encaminhámos a inclusa cópia do parecer expedido pela Secretaria Municipal de

de autoria do Vereador MARCHESE DA RADIO

Administração

Colocando-nos à disposição para o que for
necessário, renovamos os protestos Ima e consideração

A 'e

EDINHO

Prefeito l
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Processo ng 58.139/2021
Nome: CMA REQ Ne 894/2021

Assunto: Energia Fotovoltaica

Coordenadoria Executiva de Articulação Institucíona
À

Segue abaixo respostas e justificativas, solicitadas através do Requerimento
n9 894/2021, da Câmara Municipal de Araraquara

1) Atualmente, qual o valor que a Prefeitura gasta com a conta de energia elétrica somando
todos os prédios públicos?

Segue abaixo a média mensal de despesas com energia elétricas
B Prédios Públicos: R$ 482.000,00;

luminação Pública: R$ 1.549.000,00;

Semáforos: R$ 21.000,00

2) Existe algum estudo/projeto para a implantação de energia fotovoltaica
equipamentos públicos?

Informamos que foi criado na atual Administração a Comissão de
Modernização, sendo que entre os projetos em pauta, se encontra também o estudo para
mplantação mais generalizada desta tecnologia de geração de energia nos próprios
municipais. A demanda está sendo atendida em conformidade com as reformas ou
construções a serem implantadas e também com a disponibilidade financeira.

3) O Executivo já faz uso deste tipo de tecnologia (painéis solares) em algum
equipamento/prédio público? Quantos são?

Unidades que já são dotadas de instalação

CER Honorina Comelli Lia;
CER José Pizani;
CER Mana Enaura Malavolta Magalhães;

Hospital de Retaguarda do Melhado
funcionar -- aprovado pela CPFL)

jaguardando nterligação do sistema para
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Unidades com previsão de instalação no projeto incluso nas reformas em

CER Carmelita Garcez l;
CER do Campo Waldir Alceu Trigo;
EMEF do Campo Hermínío Pagotto

4) Existe a possibilidade dessa tecnologia - energia solar -- ser implantada na maioria dos
prédios públicos?

Informamos que foi criado na atual Administração a Comissão de
Modernização, sendo que entre os projetos em pauta, se encontra também o estudo para
implantação mais generalizada desta tecnologia de geração de energia nos próprios
municipais. A demanda está sendo atendida em conformidade com as reformas
construções a serem implantadas e também com a disponibilidade financeira

Em 04 de novembro de 2021

Adriano er

ínistraçãoSecreta rio Municipal de


